

**FO**  
la force syndicale



L'ensemble des représentants Force Ouvrière  
vous présente leurs vœux les plus chaleureux  
de bonheur, de réussite et de santé pour l'année 2022

L'année 2021 a été particulièrement marquée par la pandémie et s'est terminée un peu comme en 2020, elle aura exigé que nous fassions toutes et tous de nombreux efforts pour la traverser au mieux : Nous avons une pensée particulière pour l'ensemble du personnel qui œuvre chaque jour malgré la difficulté du contexte sanitaire.

Tenez bon et surtout prenez bien soin de vous et de vos proches, nous finirons par nous sortir de cette mauvaise période.

Plus qu'hier et bien moins que demain, nous sommes à vos côtés pour vous accompagner.

